港町小学校長の畠藤晃ともうします。

校長として赴任して3年目になります。

本校は、呉市の公立小学校施設の耐震化に関わる事業として、この4月より校舎・ 体育館の建替工事が実施されます。

今年度より旧校舎から近隣の場所に校舎が仮移転し、約3年間仮設校舎での生活が始まります。学習環境が変わる中で、安全と安心を確保しながら、質の高い学びを提供し、児童が安全で安心して学べる学校づくりに取り組んでいきたいと考えています。

さて、両城中学校区では学校教育目標を「心豊かに自立する」と設定し、本校では 次のような児童像を目指しています。特に、今年度の重点を「課題解決に向けて主体 的に考え表現できる子」とし、学校生活全体で主体性を育むことを大切にしていきま す。

## 〈目指す児童像〉

- ○課題解決に向けて主体的に考え表現できる子【学び名人】
- ○自他の存在を尊重し協同する子【友だち名人】
- ○ねばり強く頑張る子【がんばり名人】

子どもたちが安全安心して教育活動を展開し、充実した毎日を過ごすことができるよう、引き続き、保護者の皆様や地域の方々のご理解・ご協力のもと、教職員一丸となって進めて参りたいと思いますので、どうぞよろしくお願いします。